

青少年育成センターだより

第2号 平成28年9月



夏休みが終わり、子どもたちが学校に帰っていきました。真っ黒に日焼けした元気な子どもたちの顔を見ると充実した夏休みだったことが伺えます。

保護者の皆さんにとっては、子どもが家庭にいる時間が多いということで気を使われたことも多く、早く学校が始まればと思っておられた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。また、地域の皆さんもラジオ体操をはじめ地域行事での子どもたちの見守り、ありがとうございました。

夏休み中、街頭補導をしていて気になったことがありました。歩きながら、また自転車に乗りながらスマートフォンを操作している中高生を多数見かけました。このような行為はとても危険です。子どもたちのそのような姿を見られた際には本人が怪我をしたり、また人に怪我をさせたりすることがないようにどうぞ保護者や地域の皆さんも注意をお願いします。

スマートフォンの活用については、次のことを参考にして、ご家庭で子どもさんと一緒に話し合ってみられたらいかがでしょうか。



- 利用時間（使い方によっては睡眠不足など生活のリズムを乱す原因になります）
 - ・夜は親の目に届く場所で利用する
 - ・夜9時以降は親に預ける
 - 利用料金
 - ・長話やダウンロードなどで高額請求にならないように、利用料金を設定する
 - ・有料サイトの利用はしない
 - 情報モラル
 - ・個人情報や悪口は書き込まない
 - その他
 - ・学校の決まりを守る（防府市では学校には持っていないことになっています）
 - ・ルール違反をしたら使わない
 - ・困ったときには、必ず親に相談をする
- ※ 夏休み前に、学校で防府市「児童生徒の携帯電話等に関する指針」が配布されています。ご家庭で今一度ご覧になってみてください。

ご家族で、話し合っただけ決めたルールはリビング等に貼っておくとよいでしょう。子どもの健全な成長を守るために、利用状況をしっかり把握しておくことが大切です。

いよいよ、2学期が始まり、これからどの学校も運動会（体育祭）や文化祭等の多くの行事が行われ、子どもたちにとって忙しい学期になります。子どもたちはこれらの行事を通して、さらに大きく成長していくことでしょう。子どもたちには充実した2学期にしてほしいものですね。今後も子どもたちの見守りをよろしくお願いします。